
 

 

３日間の「長崎くんち」は、どのようにお過ごし

になられましたでしょうか。中日が、雨で奉納踊り

も延期になったとのこと。大波止の御旅所に行かれ

た方もおられるのかもしれません。 

さて、この３連休を挟み、本校では１・２年生が

中間テスト、３年生は実力テストを実施しました。

３年生にとっては、８月の実力テスト、この１０月

の実力テスト、そして１１月の２学期期末テストと、

力試しのテストが続きます。１回１回のテストで目

標点数を設定しながら、それに向けて毎日の家庭学

習等に取り組んでほしいと思っております。 

 

 

 

 １０月５日（木）、令和５年度の長崎市中学校総合

体育大会駅伝競走大会が、かきどまり長崎市総合運

動公園陸上競技場及びトリムコースで実施されま

した。 

 今年度は、高温が続き、熱中症対策のため、どこ

の学校も夏場の練習が思いどおりにならなかった

と聞いております。そのような中、本校生徒も一生

懸命に走り切ってくれました。 

 

結果は、 

女子 １４位 ４９分０４秒 

男子 ２８位 １時間 8 分４９秒 

 

でした。 

 

 女子の記録 

区間 距離 氏名 タイム  

１区 ３km 吉田 11:57 １２ 

２区 ２km 飯田  7:54 １２ 

３区 ２km 副島  7:49 １０ 

４区 ２km 東尾  8:17 １０ 

５区 ３km 吉原 13:07 １４ 

 

 

 

 

 

 

 男子の記録 

区間 距離 氏名 タイム  

１区 3km 前村 10:2０ ２０ 

２区 ３km 池上 11:05 ２４ 

３区 ３km 織田 11:17 ２４ 

４区 ３km 中村 11:55 ２６ 

５区 ３km 池田 12:02 ２7 

６区 3km 鷹取 12:10 ２8 

 

女子は、１区の１年生の吉田さんが１２位と好走

し、あとの女子もそれぞれ頑張って走ってくれまし

た。結果、昨年度は２０位でしたが、今年は１４位

と順位を上げてくれましたし、タイムも１分１０秒

あがっておりました。私としては躍進賞をもらえな

いかと期待していたところですが、他の学校もそれ

以上のタイムを出しており、躍進賞には届きません

でした。 

また、男子も昨

年度から全区間３

ｋｍとなり、混戦

が 予 想 さ れ ま し

た。男子も１組の

前村くんにアクシデントはありましたが、本校では

１人だけ１０分台で走り、後の走者も頑張ってくれ

ました。男子は４人が昨年度も３ｋｍを走りました

が、全員が昨年度の記録を縮めていました。女子は

走った距離が違う生徒もおりましたが、監督の宮崎

先生のお話では、走った男女全員が今期の自己ベス

トで走ったとのことでした。選手激励式（学校だよ

り３２号で紹介）で話したとおり、自己ベストを出

してくれていたことをうれしく思います。また、会

場で私も応援させてもらいましたが、全員がこの過

酷な駅伝で、諦めることなく、走り切ってくれたこ

とをありがたく思っております。今回、走ることな

く、競技者の応援、サポートに回ってくれた生徒も

一生懸命応援してくれていました。試走等で、お世

話になりました保護者の皆様、ありがとうございま

した。 

（裏面には合唱コンクールの感想を載せてます） 
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「あさがお」の伴奏することになって、楽譜を見た時は、合唱コンクール本番までに覚えて完璧に弾けるよう

になれるか、とても不安だったけど、夏休み中にたくさん練習して本番で間違えなかったので良かったです。今

年から小学６年生が見に来るというのを聞いて緊張していたけど、うまくできたので良かったです。最初は全体

的に声が出ていなかったし、音程も取れていなかったので大丈夫かなと思ったけど、毎日練習をして、だんだん

声も出るようになって、当日の音楽の時間に、先生から初めて鳥肌が当たったと言われて嬉しかったです。伴奏

していて、みんなの歌がだんだん、きれいになってきたのがすごかった。ので、来年もしたいなと思いました。 

（本田さん） 

 

歌う前は緊張していて、うまく歌えるか不安でしたが、歌い始めると安定して歌えることができてよかったで

す。そして３年生の先輩方は、二組とも金賞を取っていて、指揮者の優勝もしていたので、さすが３年生だなと尊

敬しました。けれど、１年生は１年生なりに練習したての頃と比べると、声もすごく出るようになって成長でき

たと思います。合唱コンクールにきてくださった方々や、教頭先生もほめてくださったり、アドバイスをしてく

ださったので、今回の合唱コンクールについての考えも深めることができました。横尾小学校の６年生も来てく

れて、来年、６年生が中学生になった時の合唱コンクールも応援したいです。今回の合唱コンクールは、心に残

り、思い出になったのでよかったです。                      （古賀さん） 

 

初めての合唱コンクールだったけど、みんなで楽しく歌えたので良かったです。１番目だったので緊張しまし

た。金賞を取ることはできなかったけど、３年生にいい思い出ができたと思うで良かったです。６年生の人たち

も来ていて少し緊張しました。３年生の「Replay」が感動しました。金賞を取ることはできなかったけど、来年み

んなで金賞を取れるように頑張りたいです。練習はちゃんとできてない時もあったけど、本番ではみんな一つに

なった感じがして良かったです。３年生は１人１人がちゃんと声がでていてすごく綺麗な音でした。私も２年３

年になる時には今の３年生のように 1 人 1 人がちゃんと声を出せるように頑張りたいです。金賞は取れなかった

けどみんなのいい思い出になったと思うので、これからの行事をみんなで協力し合い、みんなで心を一つにし、

頑張っていきたいです。１年生はうるさい人が多いけど、明るいクラスでいいと思います。２年３年になる時は、

みんなで成長していきたいです。みんなでこれからもいい思い出を作れるよう頑張りたいです。          

                                        （木村さん） 

 

今年、合唱コンクールは初めてで最初はみんな声があまり出ていなかったけど、本番を今日迎えて、みんなと

ても声が出ていてよかったと思うし、ソプラノやアルトで別れて、ソプラノはアルトにつられずにするのがとて

も難しかったです。しっかり、指揮者に合わせて声をそろえて、とても良かったと思いました。初めて、２・３年

の歌を聞いてとても団結があるなあと思いました。私たちもしっかり責任感を持ったり、団結力を高められたと

思うので、これからも自分の目標を持っていきたいと思いました。そしてこれからは何事も挑戦していきたいで

す。今日はみんなしっかり練習の時よりもみんなが持っている実力を発揮できたかなと思いました。これからも

頑張っていきたいです。                              （一ノ瀬さん） 

 

私は練習の時はあまり大きな声で歌えなかったが、本番は勇気を出して歌ったら大きな声で歌うことができて

よかった。そして音程が違うところがあって、みんなで注意していたので良かったと思う。練習時間には１回も

遅れずに歌うことができた。でも、練習する時間が遅れたりして、時間から始められなかったこともあった。みん

なで思い出をつくれて良かったと思う。中学生、初めてでうまくいかないこともたくさんあったけど、本番に近

づくほど、みんなの心がひとつになって、本番で一番いい演奏ができていいと思った。そして緊張したけど大き

い声で歌えていいと思った。                             （吉田さん） 


